



Plougrescant le 11 décembre 2022,

Adhérents PATG : responsables de centre, formateurs, aide-formateurs, élèves.

Grâce à votre intérêt, à votre passion, et à votre persévérance, les cours en informatique dispensés dans les différents Centres PATG reprennent une vitesse de croisière notable après le ralentissement des vies associatives en raison des épisodes pandémiques de la Covid.

C'est donc avec un plaisir et espoir que je vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année.

Bien à vous tous et à l'année prochaine 😊

Eric RUDAZ (Président de PATG)